
 
 
          
 
            
                
              
 

 

 
 
          
 
            
                
              
 

 

LE TOUR  
au pied des TOURS 
Samedi 14 juillet en direct de : 

L’étape du Tour, épreuve cyclo-sportive (Pau-Luchon) 

N°1 

TOUR DE France : Les classements du jour 

Étape                     Général                Points               Grimpeur               Jeune                  Équipe 

     André Greipel                     Bradley Wiggins        Peter Sagan          Fredrik Kessiakoff      Tejay Van garderen  RadioShack-Nissan 

Adjila et Semmy  rédacteurs du Jour L’INTERVIEW DU JOUR : Marion CLIGNET 

Grande Championne 
féminine 

 
« Je suis partie toute 

seule et j’ai gagné 
face à 150 mecs! » 

 

association Media-Pitchounes 

Média-pitchounes : Pouvez vous vous présenter en quelques mots? 
Marion C. : Je m'appelle Marion Clignet et j'habite pas très loin de chez vous à côté de Toulouse. Je fais du vélo 
depuis que j'ai 22 ans. J'ai commencé très tard suite à une crise d‘épilepsie à cause de laquelle je me suis fait 
supprimé mon permis pendant un an. Je devais donc faire des allers retours en vélo tous les jours pour  aller au 
travail et c'était à 60 kilomètres de chez moi. J'y ai pris goût je suis devenue professionnelle. J'ai gagné les 
championnats des Etats-Unis. Comme j'ai la double nationalité j'ai aussi courir sous le drapeau français où j'ai gagné 
les championnats du Monde en 1992. Par la suite j'ai gagné six titres de championnats du monde, deux de vice 
championne olympique, le tour du monde et à présent je fais un  peu de course à pied où j'arrive à gagner aussi. 

 
Média-pitchounes : Quelle victoire vous a le plus marqué au cours de votre carrière? 
Marion C. : C'était la course masculine toute catégories. Nous étions 151 au départ, je suis partie dans un groupe 
de 6 et 7 nous ont rejoins donc nous étions 13 en tête. Ensuite nous étions dans un groupe de 3 puis je suis partie 
seule et j'ai gagné face à 150 mecs toute seule et ça franchement c'est vraiment ma victoire préférée parce que 
j'avais déjà gagné dans des courses masculines mais jamais une aussi grande. 

 
Média-pitchounes : Comment est perçu le cyclisme féminin dans le monde du vélo? 
Marion C. : Certaines personnalités bien connu ont fait selon moi beaucoup de mal au cyclisme. Il faut laisser la 

Nous voilà à Luchon pour 
l’Etape du Tour amateur. 
Nous avons interviewé deux 
coureurs amateurs belge et 
un français.  

Nous avons aussi rencontré un responsable 
de l’organisation du tour amateur qui nous a 
chaleureusement accueilli et sans oublier la 
grande championne Marion Clignet! 



 
 
          
 
            
                
              
 

 

LE TOUR DES PITCHOUNES 

 Notre photo du jour 

« Aurélie en pleine interview par Pierre responsable de la 
communication chez la société A.S.O. pour l’étape du Tour » 

LE CASQUE 
Dans le cyclisme 
professionnel sur 
route, l'obligation 
du port du casque 
date de 2003 suite à la mort 
accidentelle d’un coureur sur 
Paris-Nice. Pendant 
longtemps, les coureurs s'y 
étaient montrés hostiles. 
En 1991, une proposition de ce 
type avait provoqué une grève 
des coureurs cyclistes.  Il fait 
dorénavant parti intégrante de 
l’équipement des coureurs et 
nous vous conseillons 
également de l’adopter! 
 

L ’ ALBUM DU JOUR 

Association Media Pitchounes . Maison vestrepain, 10 rue vestrepain. 31100 Toulouse 
association@media-pitchounes.fr  -  06.26.21.56.54  -  www.media-pitchounes.fr 

place aux jeunes filles. Il y a un groupe de 3 coureuses qui vont 
aux Jeux Olympiques. Elles ont à peine 20 ans et c'est un 
nouveau souffle pour le vélo féminin. Maintenant il y a aussi la 
société A.S.O. qui est capable d'organiser des grandes courses 
féminines mais selon eux elles sont pas assez nombreuses de 
haut niveau. 
 

Média-pitchounes : Que représente pour vous le Tour 
de France? 
Marion C. : Je n'ai jamais participé étant donné que c'est 
strictement masculin mais j'ai eu l'occasion d'entraîner 
l'équipe de Thomas Voeckler pendant 3 ans et c'était 
Bouygues Telecom à l'époque. J'ai donc eu l'occasion d'être la 
première entraineuse féminine sur cette compétition. c'était 
une très bonne expérience. Cette année j'entraine un coureur 
qui va faire les Jeux Olympiques je vais donc aller à Londres. 
 
Média-Pitchounes : Selon vous où va se jouer cette étape Pau Luchon? 
Marion C. : Cela va dépendre de deux choses, la première c'est la météo. Si c'est comme aujourd'hui, on 
transpire quand on monte et on a très froid dans les descentes. On a pris beaucoup de flotte en descendant le 
Soulor. En plus il y avait un âne qui se baladait en plein milieu de la route donc faut faire très attention. après la 
bagarre va commencer sur le Soulor et se finir sur le Tourmalet à mon avis. 

Retrouvez la vidéo sur notre facebook 


